

PRESSEINFORMATION

Wiener Neudorf, 03. Juni 2016

AMA Milchinnovationspreis: Ja! Natürlich freut sich über 1. Platz für Bio-Heublumenmilch

Kreativität, Innovationskraft und der ständige Antrieb zur Weiterentwicklung zahlen sich aus: Ja! Natürlich freut sich über den 1. Platz des AMA Milchinnovationspreises in der Kategorie „Konsummilch und Rahm“. Eine zwanzigköpfige Jury beurteilte den Innovationsgrad von 47 unterschiedlichen Produkten, die in insgesamt fünf verschiedenen Kategorien eingereicht wurden. Die AMA-Marketing zeichnete gemeinsam mit dem Department für Lebensmittelwissenschaften und -technologie der Universität für Bodenkultur Wien für Durchführung des Wettbewerbs und Auswertung verantwortlich. Als Sieger in der Kategorie „Konsummilch und Rahm“ ging die Ja! Natürlich Heublumenmilch hervor, die mit besonders hohen Tierhaltungsstandards punktet.

Im Fokus des AMA Milchinnovationspreises, der in fünf Kategorien (**Konsummilch und Rahm**¹, Mischmilcherzeugnisse, fermentierte Milcherzeugnisse flüssig, fermentierte Milcherzeugnisse fest und Trinkmolke und Molkemischerzeugnisse) vergeben wird, stehen neue, erfolgreiche Milchprodukte. Bewertet werden Herstellungsweise bzw. Technologie, Verpackungsart, Vermarktung bzw. Werbebotschaft, Idee und Konzeption, innovative Rezeptur, sensorischer Eindruck und Wertigkeit für die Konsumenten. „Wir freuen uns sehr, dass unsere Bio-Heublumenmilch mit dem 1. Platz ausgezeichnet wurde. Das zeigt, dass sich harte Arbeit und Engagement für qualitativ hochwertige Produkte und mehr Tierwohl letztlich mehr als nur lohnen“, freut sich Martina Hörmer, Geschäftsführerin von Ja! Natürlich.

¹ 1. Platz für Ja! Natürlich Bio-Heublumenmilch

Ja! Natürlich Bio-Heublumenmilch: die beste Milch am österreichischen Milchmarkt

Die Ja! Natürlich Bio-Heublumenmilch vereint alle Vorteile biologischer Landwirtschaft und nimmt mit größtmöglicher Frische, Qualität und höchsten Standards bei Tierwohl eine Alleinstellung im Lebensmittelhandel ein: 365 Tage Auslauf im Jahr, im Sommer frisches Gras, im Winter getrocknetes Heu, nur wenig Bio-Getreide und der konsequente Verzicht auf gärendes Silo-Futter sorgen für Milcherzeugung auf höchstem Niveau, das man auch schmeckt. „Unsere Bio-Heublumenmilch wird nicht nur unter besten Bedingungen für größtes Tierwohl hergestellt, sondern überzeugt darüber hinaus auch im direkten Vergleich durch den einzigartigen Geschmack. Wir können daher ohne Übertreibung sagen, dass diese Milch die beste Milch ist, die Sie heute in einem Supermarkt kaufen können – in jeder Hinsicht“, so Hörmer abschließend.

Bildtext zum übermittelten Bildmaterial:

Bild (1): Milchkönigin Elisabeth I, Karl Neuhofer (ARGE Heumilch), Anje Reindl (Ja! Natürlich), Andreas Steidl (Ja! Natürlich), Christian Leeb (SalzburgMilch), Milchkönigin Michaela I (v.l.n.r.)

Credits: Thomas Meyer Photography

Bild (2): Ja! Natürlich Bio-Heublumenmilch

Credits: Ja! Natürlich

Über Ja! Natürlich

1994 – vor mehr als 20 Jahren – begann die Erfolgsgeschichte von Österreichs größter Bio-Marke, die heute eine Produktpalette von über 1.100 Produkten umfasst. Die REWE Group Eigenmarke steht für Produkte aus biologischer Landwirtschaft, hochwertige Qualität, besten Geschmack, vollkommene Transparenz und das Wirtschaften im Einklang mit der Natur. Das alles hat oberste Priorität. Denn Ja! Natürlich bedeutet Genuss mit Verantwortung: Verantwortung gegenüber Mensch, Tier und Umwelt – aber auch Verantwortung gegenüber biologisch wirtschaftenden LandwirtInnen. Deshalb leistet die Bio-Marke auch einen wesentlichen Beitrag zu deren Förderung: Sie garantiert den Bio-Bäuerinnen und -Bauern eine sichere Abnahme und honoriert den Mehraufwand der biologischen Landwirtschaft mit den höchsten Bio-Zuschlägen des Landes. Unter dem Motto „Bio in Hülle und Fülle“ setzt Ja! Natürlich seit einigen Jahren auf Green Packaging und damit neue Maßstäbe, was umweltschonende Verpackungen angeht. Ja! Natürlich ist bei BILLA, MERKUR, BIPA, ADEG und SUTTERLÜTY erhältlich.

Weitere Informationen unter www.janatuerlich.at und auf <http://magazin.janatuerlich.at/>.

Rückfragehinweis REWE International AG:

Mag. Ines Schurin, Pressesprecherin und Leiterin Media Relations
REWE International AG, Industriezentrum NÖ-Süd, Straße 3, Objekt 16, A-2355 Wiener Neudorf
Tel.: +43 2236 600 5261, E-Mail: i.schurin@rewe-group.at